

## ABSTRAK

Anhar Nurpiddin, *Perkembangan Tema-Tema Kajian Islam di Masjid Istiqamah Bandung Tahun 1993-2018.*

Tema Kajian Islam mempunyai peran penting dalam dakwah Islam dengan menyajikan tema-tema yang membuat masyarakat termotivasi untuk hadir dan mengikuti kajian Islam salah satunya dengan membuat tema-tema yang menarik dan unik melalui kajian Islam di Masjid Istiqamah agar masyarakat termotivasi dan semangat untuk mengikuti kajian Islam.

Atas dasar latar belakang tersebut penulis ingin merumuskan ke dalam beberapa masalah mengenai tema-tema kajian Islam, diantaranya :*Pertama. Bagaimana Sejarah Berdirinya Masjid Istiqamah Bandung. Kedua, Bagaimana Aktivitas kajian islam di masjid istiqomah bandung 1993-2018.*

Tujuan dari penelitian untuk mengetahui sejarah dari Masjid Istiqamah Cihapit hingga Masjid Istiqamah Taman Citarum dan untuk mengetahui perkembangan tema-tema kajian Islam di Masjid Istiqamah Bandung Tahun 1993- 2018.

Adapun metode yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yaitu model penelitian yang mempelajari peristiwa sejarah berdasarkan data dan fakta yang ditinggalkan. Metode penelitian ini meliputi empat tahapan, yaitu heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi.

Dari hasil penelitian di lapangan, penulis menemukan simpulan pembahasan bahwa sebelum berdirinya masjid istiqamah bandung yang sekarang berdiri samping di jalan citarum ternyata sebelumnya telah berdiri Masjid Istiqamah Cihapit yang berdiri di belakang pasar Cihapit. Cikal Bakal Masjid istiqamah jalan Citarum berawal dari Masjid Istiqamah Cihapit salah satu faktor didirikan Masjid Istiqamah Citarum karena dakwah islam yang semakin berkembang, Namun Masjid Istiqamah tidak hanya bergerak dalam bidang dakwah tapi juga bidang pendidikan dan Penulis juga menemukan perkembangan tema-tema kajian Islam di Masjid Istiqamah mulai dari tema Tauhid, tema Fiqih, Tema Tasawuf, Tema Al-Qur'an, Tema Akhlak seiring berkembangnya kajian Islam di Masjid Istiqamah Bandung.

*Kata Kunci: Perkembangan , Tema-Tema Kajian Islam Masjid Istiqamah Bandung*